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睢阳区的韩先生：应天路向南的文庙
路，去年夏天就说要修路。但是开工后不
久，就一直停工。不但新路迟迟没有修
好，还影响周边居民的出行。

本报讯 看到道路旁的一处水泥
线杆断裂后，家住市城乡一体化示范
区的王先生向《京九晚报》热线进行
了反映，希望相关部门能尽快更换断
裂的水泥线杆，解决从该路段过往行
人的安全问题。

“睢阳大道东侧，外国语中学大
门北边的一处通信线杆从根部断裂
了，如果不是靠在了外国语中学的墙
上，就砸到路面上了！”王先生说，
该处水泥线杆应该是一处通信线杆，
不知道什么原因从根部断裂了。因为
靠在了学校的墙上，随时都可能砸向
路面和下面经过的行人。

接到王先生反映的情况后，记者
来到了睢阳大道与珠江路交叉口向南
不远处路东的商丘外国语中学。在该
校大门北侧看到，一处水泥线杆的根
部完全断裂，并且上部的线杆向一旁
错开了一二十厘米。根部断裂的线
杆，向西北方向倒去，靠在了学校的
墙上（如图）。

记者看到，该处线杆所倒的位
置，不仅是睢阳大道东侧外国语中学
大门向北的人行道，而且从外国语中
学北侧院墙向东还是一条小路。两
条道路上行人和车辆过往都比较
多，而该处断裂的线杆则对两条道
路上过往的行人和车辆均带来了安全
隐患。

附近的居民告诉记者，该处线杆
从根部断裂已经有一段时间了，却一
直没有见到有人前来进行更换和维
修。

从线杆上面的黑色线缆和接线盒
来看，该处线杆并非是电线杆，而应
该是一处通信线杆。

昨日上午，记者向 12319城建服
务热线反映了该处线杆断裂和存在安
全隐患的问题。该热线工作人员表
示，将会通知相关责任单位前去查看
和处理。

昨日下午，12319城建服务热线
的工作人员回复说，已经确认了断裂
的线杆是属于联通公司的，“联通公
司回复说，修复线杆需要三四天的时
间，因为要调吊车过去”。

文/图 晚报首席记者 鲁超

本报讯 就万新公寓小区内下水道
堵塞的问题，昨日上午记者采访了梁
园区前进街道办事处合欢社区主任沈
艳娟，她向记者详细介绍了该小区内
下水道堵塞的情况。

“前几天我们的工作人员就去看过
了，今天上午我也去看了。”沈艳娟
说，万新公寓小区内的下水道堵塞应
该由居民自行解决。接到社区居民反

映的情况后，已经多次派人前去进行
帮助，“万新公寓内一共有 4栋楼，下
水道堵塞的是北边第二栋楼”。

沈艳娟说，该楼一共有 3个单元，
发现下水道堵塞的问题后，社区已经
多次派出工作人员前往该小区，帮助
居民解决问题。

“每个单元都要选出一位单元长，
然后找疏通人员到小区看看疏通堵塞

的下水道需要多少钱，该楼的住户每
家应该分摊多少钱……”沈艳娟说，
居民楼的下水道堵塞应该由该栋楼的
居民筹钱进行疏通，社区可以为此提
供帮助，“需要居民选出楼长、单元
长，然后由居民代表来组织人员和资
金进行维修，我们社区可以提供帮
助，但不可能有资金去解决小区内下
水道堵塞的问题！”

沈艳娟说，万新公寓小区曾经完
善过垃圾箱等物品，因居民不愿意拿
钱，其费用还是由社区来承担的。如
果居民想尽快解决下水道堵塞的问
题，就应该积极推选出居民代表，尽
快找到疏通队并筹够所需费用。

晚报首席记者 鲁超

前进街道办事处合欢社区：

社区已行动，解决问题还得靠居民
热线闪回：

3月25日，梁园区的南先生向
《京九晚报》热线反映，八一路与
神火大道交叉口西南角万新公寓
小区内的下水道堵塞了，污水一
直往外流。他说，小区内没有物

业，发现下水道堵塞的问题后，
向社区反映了几次，但下水道堵
塞的问题却始终没有能够解决。

南先生说，下水道堵塞后，
冒出来的都是一些混合着粪便的

污水，十分肮脏，影响小区内的
环境卫生。

当日，记者将该情况反映给
了梁园区前进街道办事处。该办
事处办公室的工作人员表示，将

会通知万新公寓小区所在的合欢
社区主任，看是否能够帮助居民
解决下水道堵塞的问题。

变压器修好
路灯恢复照明

本报讯 3月 22日，家住市城乡一体
化示范区的戚女士因为睢阳大道路灯不
亮而向《晚报帮办》求助。她说，最近
几天来，看到文化路至民主路之间睢阳
大道的路灯在夜晚没有亮，而该段道路
夜晚视线十分不好，存在着不方便和不
安全的问题。

戚女士说，近几天来，她从该段睢
阳大道步行经过的时候，因为没有路
灯而看不清楚道路。走在人行道上看不
清楚道路不说，如果绕行到非机动车道
的话，还担心过往的电动车看不到行人
而发生碰撞事故。尤其是在商丘市公交
有限公司附近，许多公交车夜晚都是停
放在人行道上的，导致行人难以从人行
道上步行通过而不得不绕行到非机动车
道内。因为路灯不亮，走在非机动车道
内的行人和过往的非机动车驾驶员都
看不清楚对方，存在着不小的安全隐患。

3月 22日上午，记者就此采访了商
丘市城市照明管理处办公室主任何涛。
他说，因为该段睢阳大道的专用变压器
发生故障，导致近日该段路灯无法亮起
来，“路灯专用变压器的零部件烧坏了，
巡查发现问题后，已经从厂家预订了配
件，预计今天或明天就能修好变压器，
恢复路灯在夜晚的照明了”。

“谢谢京九晚报对于睢阳大道路灯不
亮问题的关注，没想到问题很快就解决
了。”昨日上午，戚女士高兴地对记者
说，在看到 3月 23日《京九晚报》报道
了文化路至民主路之间睢阳大道路灯不
亮的原因和解决时间后，当天晚上就看
到该段睢阳大道的路灯亮了起来。

戚女士说，在《京九晚报》上也看
到了该段睢阳大道路灯不亮的原因，“之
前还以为是路灯坏了没人知道，或者是
没人来修呢，看了报纸才知道原来是变
压器烧坏了，需要从外地厂家购买了零
件后才能维修”。

“自从3月23日报道了睢阳大道路灯
不亮的情况后，当天晚上这段道路的路
灯就亮起来了！”戚女士说，这几天每天
晚上都从该段道路经过，发现路灯始终
能够正常照明，行人和非机动车也不再
因为路灯不亮导致视线不好而担心安全
问题了。
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再报告

线杆“腿断”请快“治疗”

热线显示：
市城乡一体化示范区的王先生向《京九晚报》热线反映，睢阳大道与珠江路向南路东侧的商丘外国语中

学大门北侧有一处水泥线杆从根部断开了，对行人造成安全威胁。


